



20o. ANIVERSARIO. Dirigentes de la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas (ASES), informan que conmemorarán el vigésimo aniversario de fundación con un "Encuentro Nacional de Secretarías". De izquierda a derecha: Janira Patricia Córdova, Sras. Evelyn Baires de Quevedo, Gloria Imelda de Velasco y Martha Castillo de González.

COMPANIA PURPURA. Integrantes del nuevo grupo de teatro "Compañía Púrpura", anuncian que presentarán varias obras humorísticas, para satisfacer el buen gusto artístico del pueblo. De izquierda a derecha: Ana Gloria de Batres, José Ángel Reyes, Gina Rossi, Danilo Avalos Castro (Director), Rebeca Batres, César Herbert Escalante y Pedro Rossi.

3 alternativas da CEL para servicio eléctrico

La CEL, explicó al pleno legislativo ayer las alternativas que tienen para dar el servicio eléctrico: alza en la tarifa, racionamiento y adelanto de la hora.

Un equipo técnico de la Comisión Ejecutiva del Río Lempa (CEL), se presentó previo a la sesión plenaria de la Asamblea ayer para explicar...

—Pasa a la página 76—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O. INFORMAN. Suspensión de labores de cuatro horas, provocó ayer AGEMHA, alegando indiferencia del gobierno hacia sus problemas. Esperan entrevista con el Presidente Duarte y dejar sin efecto la suspensión de trabajo.

V Reunión Hemisférica de Salud Animal instálase aquí

La Cooperación Técnica para el Hemisferio Occidental, se coordinará durante la V Reunión de Organismos Internacionales y Agencias Financieras en Salud Animal de Las Américas, inaugurada ayer en nuestro país.

El Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA), ha sido la institución designada durante la IV Reunión celebrada en 1987 Washington, para que desarrolle el evento.

La V Reunión inaugurada ayer, ha logrado la participación de representantes de alto nivel, delegados de Estados Unidos, México, Centro y Sur América, quienes en las deliberaciones coordinarán la cooperación técnica para el Hemisferio Occidental, en materia de Salud Animal para el bienio 1988-1989.

Participan los directores de los programas de Sa-

—Pasa a la página 69—

Miembros de FA pueden votar dice Gral. Vides C.

Aunque la Fuerza Armada es apolítica, no existe prohibición alguna para que sus miembros puedan votar en las elecciones, dijo ayer el

ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova.

Lo anterior lo declaró el Gral. Vides Casanova

—Pasa a la página 38—

No habrá aumentos de salarios el 88: Hacienda

No habrá aumentos salariales en 1988, con el fin de reducir la inflación, afirma el viceministro de Hacienda, Lic. Luis Eduardo Meléndez

Flores. El Gobierno de la República tiene el compromiso moral de no prometer aumentos para ganar

—Pasa a la página 71—

Preocupa en El Triunfo el deterioro económico

(El Triunfo). Habitantes de esta localidad están sumamente preocupados por el grave deterioro económico que represente la paralización

de actividades de la pesca debido a la huelga que lleva ya largo tiempo.

La población está desesperada por la falta de

—Pasa a la página 78—



—Foto de LA PRENSA, por Penate O. SALARIOS. El Lic. Luis E. Meléndez Flores, informa que no se incrementarán salarios este año.

Muere vigilante herido en asalto a casa comercial

A consecuencia de las heridas que sufrió durante asalto a un comercio en el Boulevard Los Héroes, falleció antenochel el vigilante Armando Cortez Sosa, en el Seguro Social.

Según los datos que

—Pasa a la página 69—

5,000 lentes graduados es donación China

En marzo próximo, la Embajada de la República de China, entregará a Educación 5,000 lentes graduados para personas de escasos recursos económicos.

El embajador de ese país Sr. Andrew J. P. Shen, informa, que éste es un nuevo donativo

—Pasa a la página 69—

Consterna decisión de Cámara de E.U.A.

Declaración de la Casa Blanca en relación al resultado de la votación sobre ayuda a la Contra.

4 de febrero de 1988

Estamos muy consternados por la decisión de la Cámara de Representantes de no votar a favor de mantener la presión sobre los sandinistas durante el proceso de paz. Agradecemos a los muchos miembros del Congreso que nos dieron su apoyo y trabajaron tan fuerte a favor de nuestra solicitud. Continuaremos nuestras consultas con ustedes y algunos otros, sobre el futuro de la Resistencia Nicaragüense y el proceso de paz.

Si Ortega no cumple EU, podría cambiar actitud

Si Daniel Ortega no cumple con sus compromisos de pacificación y democratización de Nicaragua, podría hacer cambiar de actitud al

Congreso de los Estados Unidos sobre la ayuda a los "contras".

Así lo expresó ayer el presidente de la Asamblea

—Pasa a la página 31—

AL CERRAR la edición

(Información en página 71)

EU deja a aliados a merced de comunistas

Los estadounidenses que se opusieron a la ayuda para la "contra" están dejando a sus aliados a merced de los comunistas, como ocurrió también con la Isla de Cochinos de Cuba.

Recuérdese que la entregaron y allí murieron miles de hombres que como nosotros amamos la libertad y la paz.

El expansionismo soviético, tiene ahora las puertas abiertas en Centroamérica, pues el marxista Daniel Ortega, nunca cumplirá los acuerdos de paz que ha firmado.

Así se expresó ayer el diputado Dr. Armando Calderón Sol, de ARENA, y vocero de dicho instituto político, al referirse al voto negativo de los congresistas norteamericanos demócratas, para la ayuda a los "contra" de Nicaragua.

Es lamentable que la Cámara de Representantes haya negado la ayuda que el presidente de los Estados Unidos Ronald Reagan, solicitaba para los defensores de la libertad de Nicaragua.

—Pasa a la página 69—



EXPRESIVO RECONOCIMIENTO. El Reverendo Ricardo Fuentes Castellanos, recibe reconocimiento de parte de la Cruzada Pro-Paz y Trabajo, por su labor en defensa de la demo-

cracia y de los principios constitucionales del país. El acto tuvo lugar en el Hotel El Salvador Sheraton, ante solidaria y numerosa concurrencia. Lo acompañan dirigentes de la Cruzada.